

Se estrenará en La Habana documental sobre notable trovador Gerardo Alfonso



Gerardo Alfonso

La Habana, 9 jul (RHC) El documental Sueño de Isla, dedicado a la vida y obra del prolífico cantautor Gerardo Alfonso se estrenará este sábado en La Habana.

La obra audiovisual dirigido por el realizador Rolando Almirante cuenta el viaje creativo que el artista emprendió a través de sus canciones, las cuales reflejan su visión en torno a la racialidad desde lo mitológico, lo religioso, y lo social.

Al decir del propio Alfonso, se trata de "un documental profundo, que se adentra en lo más honesto y sincero de mi y al hurgar en la relación con mi entorno", afirmó en el tráiler de la producción que lo sitúa recreando momentos de su niñez por las calles de La Habana.

El autor de temas populares como Sábanas blancas (1992), Aquí cualquiera tiene (1984), Como si fuera un gato (1986), Habana, dulce locura (2005) y Lo que Dios te dio (2007), defiende un repertorio caracterizado por una lírica fluida y atrayente.

Durante la proyección prevista en el capitalino cine Charles Chaplin, el público podrá disfrutar de un concierto protagonizado por el notable trovador cubano junto a sus hijos Diego y Tobías Alfonso.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/293040-se-estrenara-en-la-habana-documental-sobre-notable-trovador-gerardo-alfonso>



Radio Habana Cuba